

Information aux usagers : Le DSRC OncoPaca-Corse décline sa responsabilité concernant les contenus publiés sur d'autres sites web prétendant être liés à notre structure ou utilisant sans autorisation, en tout ou partie, nos dénominations, noms de domaine et marques "OncoPaca" et "OncoPaca-Corse".



PRÉVENTION, DÉPISTAGE ET RISQUES AGGRAVÉS

Dépistage du cancer du poumon : la HAS recommande l'engagement d'un programme pilote

Il n'existe pas jusqu'ici en France de dépistage organisé du cancer du poumon, la HAS ayant considéré en 2016 que toutes les conditions pour une mise en œuvre efficace et sûre n'étaient pas réunies.

Aujourd'hui, l'analyse des nouvelles données disponibles montre que le dépistage par scanner à faible dose chez les personnes fortement exposées au tabac conduit à une réduction de la mortalité spécifique.

Ceci amène la HAS à actualiser son avis et à encourager la mise en place d'expérimentations en vie réelle, et notamment d'un programme pilote par l'INCA, afin de ne pas retarder l'accès à cette modalité de dépistage.

Elle définit également certaines des informations que devraient apporter ce programme pilote et les études à venir, avant d'envisager le déploiement d'un programme de dépistage organisé à large échelle.

> [LIRE LE COMMUNIQUÉ](#)

Dernière mise à jour le 03 février 2022



< PRÉCÉDENT

TOUTES LES ACTUALITES

SUIVANT >